
 

 

 

 

 

 

 

第 2147 回例会 

2023 年 7 月 31日(月) 
海南商工会議所４F 12:30～ 

ガバナー公式訪問 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング        「四つのテスト」 

３．ゲスト紹介 

      第2640地区ガバナー  谷  宗光 様 

第 2分区 ガバナー補佐 細川 幸三 様 

４．出席報告 

会員総数 40名 出席者数 23名 

出席義務規定適用免除会員  2 名 

出席率 60.53%  前回修正出席率 60.53% 
 

５．会長スピ-チ        会長 岸   友子 君 

みなさん、こんにちは。本

日は例会を臨時変更させて

いただき、和泉ロータリーク

ラブ所属、２６４０地区谷宗光

ガバナーをお迎えしての公

式訪問となります。谷ガバナ

ー、暑さ厳しい折、ご多忙の

中、ようこそ海南東ロータリ

ークラブへおいでくださいました。ありがとうござい

ます。また、細川ガバナー補佐におかれましては、先

週のクラブ協議会に引き続き２週連続のご出席あり

がとうございます。谷ガバナーにおかれましては、本

日 11時半より事前に懇談させていただき、ためにな

るお話をいただき誠にありがとうございました。重

ねてお礼申し上げます。後ほどご講話よろしくお願

い申し上げます。 

 さて、報告事項です。 7月 29日（土）に地区のクラ

ブ雑誌・公共イメージ委員長会議が開催され田岡委

員長に出席していただきました。 

7 月 30 日（日）に地区立法案検討会が開催され中

村直前会長と私と２名出席してきました。開始当初か

ら白熱した討議が行われ、30分延長の末決議されま

した。 

議案１．２０２５―２０２６年度ガバナー・ノミニーの選

出方法として、指名委員会制度による選出とする。 

議案２．指名委員会の職務権限および運営方法に

ついて 

議案３．指名委員会の委員の人数と構成について 

議案４．２０２５－２０２６年度ガバナー・ノミニー指名

委員の任期は、２０２５－２０２６年度ガバナーの就任す

る前日（２０２５年６月３０日）までとする。 

以上４議案については賛成多数で可決されました。 

7 月２０日付書面による動議議案：「国際ロータリー

第２６４０地区は、直前ガバナーの 森本芳宣 氏 に対

し、当地区において、本決議以降、パストガバナーと

して処遇しないことを決議する」については、有効総

数の賛成過半数をもって可決されました。 

 それから、本日のガバナー、ガバナー補佐との懇

談会の中で、これからのロータリークラブを担うディ

スカッションリーダーの推薦、ＲＬＩへの参加を求めら

れましたので、会員の皆さんに広く参加者を募りたい

と思います。 

 以上で報告を終わります。それではこの後のガバ

ナー公式訪問の方よろしくお願い申し上げます。 

 

６．幹事報告                幹事 角谷 太基 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

 和歌山西 RC ８月１６日（水）→１６日（水）１８：００～  

鉄板焼き「石田」 

             ８月２３日（水）→２５日（金）１８：００～ 

 ヴィーナ和歌山 「ビアホール」 

 粉河 RC    ８月３０日（水）→２７日（日）１８：００～ 

野外夜間例会（夕涼み例会） 

（粉河 RC・岩出 RC合同） 

 岩出 RC    ８月３１日（木）→２７日（日）１８：００～ 

（粉河 RCと合同鮎例会） 

〇例会休会のお知らせ 

有田２０００RC   ８月９日（水）１６日（水） 

和歌山西 RC  ８月９日（水）３０日（水） 

田辺 RC    ８月１０日（木）１７日（木） 

有田 RC    ８月１０日（木）１７日（木） 

和歌山 RC   ８月１５日（火） 

粉河 RC    ８月１６日（水） 

岩出 RC    ８月１７日（木） 
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会長 岸  友子   幹事 角谷 太基   ＳＡＡ 田中 祥秀 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 



７．委員会報告       R財団委員長 寺下  卓 君 

〇ふるさと海南まつりのご協力お願い 

 8月 13日に開催される「ふるさと海南まつり」に海

南東ロータリーが 4 年ぶりに出店します。皆さんのご

協力をお願いします。米山奨学生のヒエンさんの監

修でベトナム料理を中心に財団、米山、公共イメージ

委員会が主になって行います。当日、ご協力できる方

を募集します。宜しくお願いします。 

 

８．ガバナーアドレス  地区ガバナー 谷  宗光 様 

テーマ 

「思いやりあふれる！明るく！

元気なロータリーへ！」 

 2019 年中国武漢で発生した

コロナウイルスは、パンデミッ

クと化し、瞬く間に全世界を席

巻し、人類を不安の渦へと巻き

こんでいきました。あれから三

年、長く辛い戦いは、今、春を

向かえやっと明るい兆しが見えてきました。 

2023 年 2640 地区はロータリーの基本に立ち返り

奉仕の理想に集いし友は、友情を深めお互いの事を

もっと理解し合い、ロータリーの基本は、ロータリアン

一人一人であり各々のクラブであると言う事を再認

識して頂き、それぞれのクラブが、ロータリーの奉仕

の理想に基づき、今の時代に即したアップデートをし

た上で活動を展開して頂きたいと思います。クラブ

に息吹を吹き込み、クラブを活性化させることによっ

て、クラブが元気になり一人一人のロータリアンが輝

き、それぞれの地域でそれぞれのロータリークラブ

が明るく楽しい団体とし認められます。そして地域で、

なくてはならない

存在になるのです。

ロータリーには、

世界の先人達が

築き、脈々と紡が

れて来た、100 年

以上の素晴らしい

歴史と伝統があります。が、しかしそれを躊躇してい

るだけでは、輝きは薄れ世間からは、地域の旦那衆、

御上さん達の集まりとしか見られていないのでは、

ないでしょうか？ゴードン R.マッキナリーRI 会長も仰

っています。 

「継続とは、以前のリーダーたちの良いアイディア

を前進させることを意味します。」と。これは今の時

代にアップデートをして継いでいきましょうと言う事

です。そして詩人マヤ・アンジェロウの次の言葉から

インスピレーションを得なさいと。 

「続けましょう・自分らしくある為に・思いやりある

行いで・不親切な世界をあっと言わせる為に」まさし

く私達が、今一度、心に手を当てて、純粋な気持ちで

他を思いやり、地域を思いやる、自分自身に関わる

すべての事に思いやりの心があれば、人と人との小

競り合いが無くなり、世界から紛争や戦争は無くな

るのでは無いでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

[質疑] 

 昨日の地区立法案検討会で、森本直前ガバナーを

パストガバナーとして処遇しない決議について、当ク

ラブは、地区での混乱と対立を避け、四つのテストに

照らし、賛成しないと理事会で決めました。残念な結

果となりましたが、谷ガバナーの所感をお聞かせく

ださい。 

 

８．閉会点鐘 
 

 
次回例会 

第 2148 回 2023年 8月 7(月) 

海南商工会議所 4F 19:00～ 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 

8 月は会員増強･新クラブ結成推進月間 
 

 

 

 
寺下  卓 君  谷ガバナー、ようこそお越しくだ

さいました。宜しくお願いします。 

岸  友子 君  谷ガバナー、細川ガバナー補佐、

本日、よろしくお願します。 

角谷 太基 君       〃 

田中 祥秀 君       〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


